



発表会に向けて

遊戯

♪かまかまきりきり

「かまきり シャー」とかっこよく掛け声を言ったり「♪ハイポーズ」の所では、とっても可愛く変身します。ぞう組らしい元気いっぱいの踊りをぜひお楽しみに！！

劇

「パンダさんとねこせんせい」

2学期に「パンダ銭湯」の絵本から始まった温泉ごっこ、病院ごっこを楽しんでいたぞう組。その2つの遊びからこの劇が完成しました。特に最後にみんなで踊る「なんだパンダサンバ」が大好きで、曲がかかるとすぐに踊り出す子供たちです。役になりきってセリフを言う姿にもぜひ注目してくださいね@@



初めての発表会でドキドキしている姿もあるかと思いますが、温かく見守っていてください！！

No.9
令和8年1月29日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 益子 桃花



大道具作り

お医者さん役の子は救急車の色塗り！完成すると「僕の救急車！」ととっても嬉しそうです。



正月遊び

～福笑い～

目をつぶって挑戦。「もうちょっと下！」とやりとりをしながら楽しむ姿が見られています。



～こま回し～

「せーの！」と友達と一緒に何度も挑戦し、色や模様が変わったことにも気づきました。



背景作り

「救急車って普段はどこにいるか知ってる？」の呼びかけに対し、絵本を見て調べる子供たち。白い所がなくなるように車庫を一生懸命塗りました。



竹林牛乳と温泉をリニューアルしました。竹林牛乳は『パンダ銭湯』に出てくる牛乳です！温泉作りでは絵本のイラストを見ながら、模様を貼りました。「もっとこっち！」と友達と声を掛けながら一緒に取り組む姿が見られました。

